

「地域おこし協力隊が行く！」

皆様こんにちは。地域おこし協力隊の
鈴木陽子です。

文殊大祭

不老山正光寺で「年に一度のご開帳」の文殊様をありがたく拝見し、武者行列のオフアールはなかつたので出店スタッフとなり、店番の傍ら七輪で椎茸やかき餅を焼いておしゃやおしゃ食べていました。みそ造り中に培ったかき餅作りは製品となり晴れて店頭に並び完売（文殊様有難うございます。）武者行列では日頃接する機会のない山伏の毛皮の腰巻やほら貝、曹洞宗の僧侶の衣装（特に指の又がなぐ先の丸い足袋）に興味深々。「邪念が多い！」と喝を入れられそうです。

竹林整備

この日は切って枯らしておいた竹を運んで燃やし、新しく切った竹を積み上げる作業を行いました。竹林の整備は今まで深く考えた事がありませんでした。実際に竹林に入ってみると見上げてみると上の方は葉が茂っていますが、竹の長さの割には葉が付いていません。竹を伸ばし放題にすると密度が高くなり一本一本に日光が十分に当らず、下枝が枯れ枝となり、光合成も減少し、地下部では養分や水分の奪い合いとなるため、タケノコを生産する力が減退するので、適度に間伐し、地面に日光が当たるように整備します。竹の間隔は傘をさしても歩けるくらいです。作業後のお楽しみはタケノコ掘り。足の裏で尖った穂先を探りな

がらちよこちよこ歩き回って探します。まだ早かったようでも小物が多かったです。40個くらい収穫。季節の初物はうれしいものです。



ファミリィ農業体験

福岡市から約40名が農業応援団として、ジャガイモの定植とレタスの収穫を体験しました。大人も子供も一緒になって夢中で農業体験をしていて微笑ましかったです。作業後のごはんは格別だったのか、塩おすび、野菜の煮物、かしわ汁、菜花やレタスの和え物など思った以上に食べてくれてとても嬉しかったです。

また別の日には、椎茸のコマ打ち体験も行いました。ほど木にドリルで穴を開ける体験に子供たちは恐る恐るでしたが、頼りがいのあるサポーターの指導でどんどん打っていきます。何だか自分が少し大きくなった気がするのではな

いでしようか。幼少期の体験はいつまでも残るものです。日頃できない自然体験などこういった事業は素晴らしいです。



Sport(スポーツ)

●メタセの杜パークゴルフ協会大会結果

○第4回ペアプレー大会

優勝 吉元 三千穂・奥村 好男/準優勝 川江 三芳・林 文造/3位 長岡 善行・水取 斌志

○第43回記録会

・男子の部

優勝 島津 須美男/準優勝 花田 哲昭/3位 長岡 善行

・女子の部

優勝 成吉 美代子/準優勝 小澤ミヤ子/3位 中村 ひろ子